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Zitat von hacklberry 

100,5 x 68 hat Freiburg. Dafür gibts ne Ausnahmegenehmigung ohne weiteres. Wobei
ich das jetzt auch nicht so schlimm finde. Es muss ja nicht jeder 105 x 68 haben.
Größere bzw. kleinere Plätze können auch ihren Reiz haben.

Ist in Freiburg nicht eher die Spielfeldumrandung das Problem?
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